

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 25 mars 1821 débuta le soulèvement du peuple grec en vue de sa libération du joug ottoman et la création d'un Etat libre et indépendant.

Pour honorer le bicentenaire de cet événement et ses protagonistes, combattants pour la liberté, Monsieur Thanos Kafopoulos, Consul général de Grèce et les représentants des associations helléniques et philhellènes de Lausanne ont procédé à une cérémonie commémorative et au dépôt d'une gerbe à Ouchy, devant la statue de Ioannis Capodistrias, qui a consacré sa vie à la cause de sa patrie, la Grèce, et qui en fut le premier président.

Monsieur Grégoire Junod, Syndic de Lausanne, le Révérend père Alexandre Iossifidis ainsi que des représentants du Comité International Olympic nous ont fait le grand honneur d'être présents lors de cette cérémonie.

Au nom des associations helléniques et philhellènes  
Et pour contact éventuel  
Alexandre Antipas  
Tél. 079 564 46 16